
大仙市立協和小学校  

                                         学 校 報 

【学校教育目標】 

『自立への芽を はぐくむ ～考えます、助けます、動きます、いっしょにチャレンジきょうわっ子～』 
 

 

 

 

 

 

５年生大奮闘～きらり米３０袋完売～（11／13） 
 JA 秋田おばこ、農業法人たねっこ、そして大曲イオンのたくさんの方々に教えていただきながら田植

えや稲刈りにも関わり、生長を見守りながら１年間お米の学習をしてきたきらり学年。待ちに待った「き

らり米販売」の日がやって来ました。当日は、販売するお米の数が急遽変更になったり、販売の時間が遅

くなったりと予定外の事態もありましたが、５年生は、全員で力を合わせて４㎏入り３０袋のお米を完

売させることができました。平日のイオンはお客様が少なかったのですが、子どもたちの熱心な説明に

心を動かされた様子でした。子どもたちを見守り、応援してくださったおうちの皆様、本当にありがとう

ございました。PTA参観日に「お米販売パートⅡ」を予定していますので、どうぞお楽しみに！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２４．１１．２２ 

＜No．３０＞ 

【文責：校長】 【在籍 133名】①14 ②22 ③21 ④22 ⑤26 ⑥28 

  
大仙市西部新規就農者研修施設 冬野菜の収穫体験等 
１２／２６（木）１０：００～１１：００ 定員１５名 

 
農事組合法人たねっこ 冬野菜の収穫体験、施設見学等 
１２／２７（金）１０：００～１１：３０ 定員１５名 

 
興栄建設株式会社 建設業の説明、工場の見学 
１／７（火）１３：３０～１５：００ 定員１５名 

 
合名会社鈴木酒造店「秀よし」 製造工程の説明、各種見学 
１／８（水）１３：００～１４：３０ 定員２０名程度 

 
詳細の確認と申込みは大仙市教育委員会ＨＰ内の 
「大仙ふるさと博士育成」事業のページからお願いいたします。 

「冬の特別企画」ページはこちらから  
※質問等がある場合は、大仙市教育委員会事務局教育指導課（６３－１１１１（代））まで連絡してください。 
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“Shall we dance ?～ダンスに挑戦～（１１／１４） 
 大曲にある「藤肥ダンスクール」から講師をお迎えし、３年生と４年生がボールルーム 

       ダンスに挑戦しました。体育の表現運動の一環として「Cha-Cha-Cha(チャチャチャ)」と 

いう軽快なリズムのダンスを教え 

ていただきました。３年生も４年生も、一生懸命 

覚えて楽しそうにステップを踏んでいる姿がとっ 

ても可愛いかったです。藤肥先生、戸島先生、 

どうもありがとうございました。 

学習発表会の感想を紹介します。その５①（５年生） 

〇和ピアの駐車場の問題はありましたが、児童、生徒数が減少している中、地域のみなさんに観て頂けたのは

良かったと思います。天気にも恵まれて成功だったのではないでしょうか。 

〇地域の高齢者の方々がとても楽しそうに親に負けないくらいの応援をして下さっており、この形もとても

良いと思いました。学校の体育館よりもステージが近くに感じ、また、立派な舞台の効果かより子供たちも

立派にみえました。ステキな時間をありがとうございました。 

〇今回の発表会は「きょうわ祭」との事で、地域のみなさま、保護者と、子供達と楽しくできて良かったです。

発表は、１～６年生まで、頑張って練習したのがよくわかりました。すごく楽しく笑いもありで良かったで

す。子供達の頑張っている姿を見ることができ、日々の成長をあらためて実感しました。ご指導頂いた先生

方には感謝しています。ありがとうございました。ビデオ撮影するスペースが欲しいと思いました。 

〇物おじせず、堂々とあの立派なステージに立つ子供達を見て、ただただ「すごいなあ・・・」と、感動の連

続でした。普段、子供達を見守ってくれている地域の方々にも、頑張っている姿を見せることで、恩返しを

できたのではないかと思います。逆に、協和の芸術が集まったお祭りに子供達が参加することで、地域の

方々の取組やいい所を見たり、触れることができた素敵な機会だったと思います。素晴らしい発表会でした。

欲を言えば、全校生徒で歌を歌う発表もあるといいなあと思いました。入学式で聴いた子供達の歌声がとて

も素晴らしく、感動したのを覚えています。今までの学習発表会でもプログラムになかったとも思いますし、

子供達も先生方も大変だと思いますが、ご検討いただけると嬉しいです！！ 

〇子供達の成長が見られてとても嬉しかったです。 

〇学習発表会とても楽しく拝見させていただきました。西遊記の物語に、ダンスやリコーダー、鍵盤ハーモニ

カ、なわとびなど、上手に組み込んでいる構成もすごくよかったと思います。一人一人の良さが伝わる発表

会でした。楽しかったです！ありがとうございます！ 

〇今回初めて和ピアでの開催ということでしたが、照明の効果なども相まって、とてもすばらしかったと思い

ます。また多くの地域の方々に観ていただけたのかと思います。学習発表会の内容としては、どの学年の子

どもたちも、みんな全力で取り組んで参加していたと感じました。１年生の秋田弁を取り入れた演劇はとて

も可愛らしく、ほっこりしました。きょうわ祭と一緒に行うのは、とても良いことだったと思います！ 

〇どの角度からでも子供達をしっかり見る事ができました。席の心配もなく安心しました。お手洗い、駐車場

の心配もなく助かりました。一人一人の頑張っている姿をゆっくり見る事ができました。地域の交流が減っ

てきているなか、とても感動しました。大変な事がたくさんあったと思いますが、ありがとうございました。 

〇初めて「きょうわ祭」に参加しました。子供たちのステージ発表の間に展示コーナーをみたり、出店されて

いる地元の物を買いました。正直、子供のステージ発表がなかったら参加する機会がなかったと思うので、

きょうわ祭と学校の発表会が合同になり良かったと思います。ステージ上の照明演出も迫力があり楽しかっ

たです。２日目に、子供同士で、中学生の出店を見て回ったり、民族衣装を着て、写真をとったりしていて、

すごく楽しんでいました。 

康二先生と４年生の華麗なステップ。見事に決まっています。ステキ！ 


